

# Unterfranken-Nord 2024/25

## Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)

Spielbericht (genehmigt)



### SV 73 Langendorf : DJK Gänheim - 7 : 3

30.11.2024, 16:00 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	1.1 Hartung, Tom	1	1.1 Göbel, Sven
2	1.2 Burdack, Elias	2	1.2 Krönert, Lukas (SBEM)
3	1.3 Müller, Enrico	3	1.3 Krüger, Christian
4	1.4 Federlein, Lukas	4	1.4 Puchner, Lucius
D1	Hartung, Tom/Federlein, Lukas	D1	Göbel, Sven/Krüger, Christian
D2	Burdack, Elias/Müller, Enrico	D2	Krönert, Lukas/Puchner, Lucius

	SV 73 Langendorf	DJK Gänheim	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1	Hartung, Tom	Göbel, Sven	11:5	9:11	11:8	9:11	12:10	3:2	1:0
	Federlein, Lukas	Krüger, Christian							
D2-D2	Burdack, Elias	Krönert, Lukas	11:4	14:12	11:6			3:0	1:0
	Müller, Enrico	Puchner, Lucius							
1-2	Hartung, Tom	Krönert, Lukas	11:9	12:10	11:8			3:0	1:0
2-1	Burdack, Elias	Göbel, Sven	11:8	9:11	11:9	11:4		3:1	1:0
3-4	Müller, Enrico	Puchner, Lucius	11:4	8:11	11:8	11:7		3:1	1:0
4-3	Federlein, Lukas	Krüger, Christian	11:4	10:12	6:11	11:13		1:3	0:1
1-1	Hartung, Tom	Göbel, Sven	11:6	11:7	11:6			3:0	1:0
2-2	Burdack, Elias	Krönert, Lukas	11:5	10:12	11:6	9:11	1:11	2:3	0:1
3-3	Müller, Enrico	Krüger, Christian	11:8	11:8	11:5			3:0	1:0
4-4	Federlein, Lukas	Puchner, Lucius	11:13	11:7	11:5	6:11	6:11	2:3	0:1
					Bälle: 396:328			<b>26:13</b>	<b>7:3</b>

Spielbeginn: 16:00 Uhr - Spielende: 18:36

Zuschaueranzahl: 10

Zwei Stunden nach Abschluss der Wintersaison in der Jugend-Landesliga musste Nachwuchsspieler Lukas Krönert in der Turnhalle der Grundschule Langendorf am Samstag, 30. November, erneut aufschlagen, für die 1. Herrenmannschaft der DjK Gänheim gegen die 1. Herrenmannschaft des SV Langendorf. Zuvor hatte die Gänheimer Jugendmannschaft in derselben Halle die Jugend der TG Höchberg zu Gast. Das DjK-Heimspiel fand dort statt, weil beide Vereine in der Nachwuchsarbeit kooperieren. Hatte Lukas Krönert noch zuvor in der Jugendmannschaft alle Spiele, ein Doppel und drei Einzel gewonnen, unterlag er in der Herrenmannschaft, jeweils in drei Sätzen, im Doppel mit Lucius Puchner und im Einzel gegen den Langendorfer Topspieler, Tom Hartung. Was hier nach einem klaren Ergebnis aussieht, spiegelt nicht den Spielverlauf wieder. Denn sowohl im ersten als auch im zweiten Satz ging Gänheims Nachwuchstalent mit überlegtem und extrem sicherem Spiel haushoch in Führung, konnte diesen Vorsprung gegen einen der besten Spieler der Liga jedoch nicht in einen Satzgewinn münzen. Anders im Duell der Zweier, wo er Elias Burdacks athletisches Angriffsspiel er mit Schlagsicherheit und Schlagplatzierung zunichte machte und punktete. Zwei weitere Einzel fügten Christian Krüger und Lucius Puchner durch Siege gegen Langendorfs Vierer, Lukas Federlein, dem Gänheimer Punktekonto hinzu. Die Kräfteverhältnisse wären im Endergebnis realistisch abgebildet, wenn das Doppel Göbel/Krüger einen schon fast sicheren Sieg nicht doch noch aus der Hand gegeben hätte. Nach der gekonnt herausgespielten 10:6-Führung im entscheidenden 5. Satz fehlt nur noch ein einziger gewonnener Ballwechsel zum Punkt. Doch der wollte, wie verhext, einfach nicht kommen und das Doppel war weg. 2:8 beim Tabellenführer in Hambach, 3:7 zuhause gegen Ramsthal und jetzt beim Tabellenzweiten in Langendorf waren die deutlichsten Niederlagen der Vorrunde. Hier war Gänheim von einer Punkteteilung am weitesten entfernt, am nächsten dran war der Aufsteiger zuhause gegen Ramsthal und auch in Hambach wäre sie möglich gewesen. Dass es dazu nicht kam, lag im wesentlichen an dem Phänomen, dass Neulinge einer höheren Leistungsklasse unter Druck in der Regel die entscheidenden Ballwechsel verpatzen und verlieren. Spielerisch sind Sven Göbel, Lukas Krönert, Christian Krüger und Lucius Puchner in der Bezirksoberliga angekommen. Ob sie die Spielklasse halten können, wird mental entschieden.